

**EN BREVE  
OTRAS NOTICIAS**

GREENPEACE

**Piden que se retire el permiso a Repsol**

●●● La organización ecologista Greenpeace exigió ayer al Gobierno de España que retire definitivamente el permiso a la compañía energética Repsol para realizar prospecciones petrolíferas en aguas cercanas a Canarias.

**FONDOS**

**Feder destina 997 millones para más conocimiento**

Efe, S/C de Tenerife

Canarias va a disponer de 997,7 millones de euros en el periodo presupuestario 2014-2020 con cargo al Fondo Regional Europeo (Feder), pero, a diferencia del septenio anterior de 2007 a 2013, las inversiones ya no se dirigirán tanto a grandes infraestructuras como a consolidar un nuevo modelo de desarrollo basado en "menos cemento y más conocimiento".

Así definió ayer Jordi Torreballeda, jefe adjunto de la Unidad de España de la Comisión Europea, la nueva filosofía inversora del Feder en este periodo, en el que el grueso de los recursos se destinarán a investigación, desarrollo e innovación; tecnologías de la información; competitividad de las pymes; internacionalización de la economía, y fomento de las energías renovables.

Torreballeda participó junto a Anatolio Alonso, subdirector general de gestión del Feder del Ministerio de Hacienda, y Rosa Dávila, consejera de Hacienda del Gobierno de Canarias, en el acto de presentación del Programa Operativo Feder Canarias 2014-2020, en el que junto a los 997,7 millones que aporta la Unión Europea se suman aportaciones del Estado y la Comunidad Autónoma hasta alcanzar los 1.173,7 millones.

La definición de las inversiones se ha ajustado a la estrategia de desarrollo de Canarias para conseguir una evolución sostenible de la economía y del empleo, explicó Rosa Dávila. Dijo que de los 1.173 millones de inversión pública total, 846 serán gestionados por la Comunidad Autónoma.

**COALICIÓN ELECTORAL  
PSOE y NC niegan contradicciones**

●●● La coalición electoral del PSOE y Nueva Canarias presentó ayer sus listas en la provincia de Santa Cruz de Tenerife ante la Junta Electoral. Tras el trámite, Francisco Hernández Spinola (PSOE) y Daniel Díaz (NC), números dos y cuatro en las listas, respectivamente, negaron cualquier tipo de contradicción entre los dos partidos, a la vez que mostraron su convencimiento de que quedarán los primeros en Canarias y en España.



Díaz y Spinola, ayer durante la presentación de la candidatura. / C. GARCÍA (EFE)

**DELEGACIÓN GOBIERNO  
Bento tomará posesión el lunes**

●●● El hasta ahora subsecretario de Industria, Energía y Turismo, Enrique Hernández Bento, tomará posesión el lunes a las 12:30 horas como nuevo delegado del Gobierno en Canarias, según informó el Ministerio de Industria. Hernández Bento relevará en el cargo a su hermana, María del Carmen Hernández Bento, quien lo abandona tras cuatro años para ir en la lista del Partido Popular al Senado por Gran Canaria.

**El Gobierno aprueba el reglamento que modifica el desarrollo del REF**

●●● El Consejo de Ministros acuerda también distribuir los fondos de políticas activas de empleo, de los que 96 millones son para las Islas.

Efe, Madrid

El Consejo de Ministros aprobó ayer un real decreto por el que se modifica el reglamento del Régimen Económico-Fiscal (REF) canario, que entró en vigor el pasado mes de enero con el visto bueno de la Comisión Europea, para el periodo 2015-2020. Entre otras cosas, el nuevo reglamento aclara cómo materializar la Reserva de Inversiones Canaria (RIC) y detalla las reglas para el seguimiento de las ayudas concedidas. Según el Gobierno, estos aspectos mejorarán la seguridad jurídica del nuevo REF canario, con fuertes incentivos fiscales orientados a la creación de empleo y la diversificación productiva de la estructura económica de la Comunidad Autónoma.

Las modificaciones legislativas introducidas en el nuevo REF requerían cambiar algunos preceptos del reglamento que estaba vigente hasta el momento en materias sobre incentivos fiscales en la imposición indirecta, la Reserva para Inversiones en Canarias (RIC) y la Zona Especial Canaria (ZEC).

El nuevo reglamento aclara cómo materializar la reserva para inversiones. Se modifican varios artículos para adecuarlos a la nueva regulación legal: por ejemplo, el artículo que delimita qué se considera por beneficio de los establecimientos permanentes situados en las Islas Canarias o el artículo que concreta las inversiones que contribuyen a la mejora y protección del medio ambiente. Entre estas últimas inversiones se



La vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, ayer. / EFE

encuentran las realizadas en instalaciones y equipos destinados al aprovechamiento, para autoconsumo, de fuentes de energía renovables para su transformación en electricidad.

Por otro lado, el Consejo también dio luz verde a la distribución territorial de los fondos para políticas de empleo correspondientes al ejercicio 2015 para su gestión por las comunidades autónomas

con competencias asumidas por un importe de 1.418,1 millones de euros, de los que 96.122.362 corresponden a Canarias. Este reparto había sido acordado en abril y los fondos tienen que invertirse antes de fin de año, situación que había sido denunciada por el Ejecutivo regional. La cantidad (1.414 millones), supone un incremento de 14,41 % sobre el año 2014, que ascendió a 1.236 millones.

**PRESUPUESTOS**

**NC enmendará las cuentas por insistir en los recortes**

Efe, Las Palmas

Nueva Canarias (NC) presentará una enmienda a la totalidad al proyecto de ley de presupuestos generales de la Comunidad Autónoma para 2016, por considerar que insisten en la política de austeridad y de recortes impulsada por el Gobierno regional en los últimos años.

A juicio del presidente de NC, Román Rodríguez, el Ejecutivo ha optado por "el conservadurismo y la visión estrecha" para acometer la crisis económica. NC considera que es posible otra orientación de la política presupuestaria y fiscal, y que la reducción paulatina del déficit no debe hacerse únicamente por la vía de reducción del gasto público, pues ello tiene consecuencias negativas para los servicios públicos, las inversiones y la economía.

La formación nacionalista propone que se busquen fórmulas para incrementar los ingresos públicos a través de "una reforma fiscal de carácter progresista" que, por ejemplo, eleve el impuesto general indirecto de Canarias (IGIC) al máximo para "los gastos de lujo suntuoso", al tiempo que reduce la fiscalidad para productos básicos, indicó ayer Rodríguez durante una rueda de prensa.

El dirigente nacionalista abogó por una tasa turística, de un euro al día, en línea con la que existe en otros destinos, como Marruecos o el Caribe, y por un impuesto de sucesiones y donaciones progresivo que grave los grandes patrimonios mientras los pequeños quedan exentos.